

Diario de Yucatán

EL PERIÓDICO DE LA VIDA PENINSULAR

Para romper barreras de la comunicación

BARCELONA (EFE).— Científicos europeos, estadounidenses y chinos presentaron anteayer en el Fórum Universal de las Culturas diversos proyectos tecnológicos para romper las barreras lingüísticas y culturales y hacer posible una comunicación más fluida entre los pueblos.

En una jornada organizada por los propios investigadores en el Fórum sobre Tecnologías Innovadoras en el Ámbito del Lenguaje y la Cultura, exhibieron algunas herramientas que en un futuro cercano facilitarán la comunicación entre las personas.

Computación en acción

En general consisten en pequeñas computadoras capaces de cambiar signos del chino al inglés o de traducir simultáneamente una conversación entre el médico y el paciente, portátiles para comunicarse con el personal de un hotel del extranjero o mesas para desglosar un seminario de varios días son algunos de los avances presentados.

“Aún no son productos perfectos, sino prototipos, pero demuestran de lo que podemos esperar del futuro”, dijo el profesor alemán Alex Waibel, de la Universidad de Karlsruhe.

El científico explicó que estos inventos son fruto de tres años de trabajo, en los que contó con un presupuesto de siete millones de euros aportados por instituciones públicas como la Comisión Europea, universidades y empresas.



Ampliar imagen